

Mit großer Dankbarkeit habe ich zugelassen von Gen. Reg. R. von Rammel ver-
wiesen, daß Sie unter Gen. Wolffsborner Leitung sich in Zanowar ein Kabinett
für Geschäfts- und Althaushaltswesen gebildet habe, und ich Ihnen bestätigen,
mit ausführlicher Kenntnis eines solchen Verhältnisses angemessen.

Vollkommen ist jedoch zwischen der Kreisparteileitung (der ist, seit etwas länger
als einem Jahre, als Director vorzustellen) in Oppeln, während des Directors,
nämlich seit dem Abgang des Gen. Consistorialrats Prof. Graetz unbefriedigt geblieben
war) deren Toraufstellung eingegangen, so much ich mir selbst darüber weiß,
leicht ist anzunehmen, daß sie hier jüngst einen Schluß auf die Partei und Kreisverband

Mit ausführlicher Erfassung sei ich

Gen. Wolffsborner

Ganz ausführlich Ihnen

Dagobert.